

28 de febrero de 2008

UGT ya no puede caer más bajo: su servilismo al PSOE la deja en evidencia



El pasado día 26 de febrero UGT acogió un acto electoral del PSOE en una de sus sedes madrileñas, recibiendo al ministro Pedro Solbes, el mayor experto del PSOE en proponer recortes sociales a los trabajadores, como a un auténtico ídolo. Y así lo reflejó la prensa unánimemente...

“Cándido y yo sabemos que tenemos los teléfonos abiertos, pero no hace falta decirlo mucho”, señaló Solbes para regocijo de los asistentes, la mayoría sindicalistas de UGT, que acudieron a escucharle a él y a Zapatero. Méndez sonreía complacido, olvidándose de que el Gobierno socialista recortó derechos a los trabajadores con la reforma laboral de 2006, que está privatizando y “externalizando” servicios, que con el nuevo Estatuto del Trabajo Autónomo del pasado año se legaliza la injusta práctica de prescindir de los trabajadores en plantilla para requerir sus servicios como “autónomos económicamente dependientes”, etc.

UGT ha demostrado esta semana lo poco que le importan los derechos de los trabajadores cuando de beneficiar al PSOE se trata, y por eso desde UNT queremos denunciar ese servilismo y pedirles a los trabajadores y sindicalistas que en ella militan de buena fe que abandonen ese sindicato amarillo. 



CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

¿Por qué UGT ha frenado en los últimos meses las negociaciones y protestas del ámbito laboral de las administraciones central y andaluza y, en cambio, ha atizado las de las comunidades y ayuntamientos del PP? Que el PP está haciendo donde gobierna una política liberal y antisocial es cierto, y que eso debe ser contestado, también. A ello se suma UNT decididamente, pero sin hipocresías. Y la doble vara de medir que antes de las elecciones está teniendo UGT es de una hipocresía que debe ser denunciada.